



Elda colaborará con el Ayuntamiento de Elche en materia de Fondos Europeos

10/07/2015



Belén Alvarado se trasladó a Elche durante el día de ayer | Jesús Cruces

La concejala de Fondos Europeos de Elda, Belén Alvarado, se reunió ayer con técnicos y políticos del

Ayuntamiento de Elche para conocer su experiencia de su área y crear una colaboración con el objetivo de que

Elda avanza en la búsqueda de ayudas y subvenciones de los programas que son gestionados por las diferentes direcciones generales de la Comisión Europea.

Belén Alvarado mantuvo una reunión con la concejala de Elche de Relaciones Institucionales, Mireia Mollá para establecer "una estrecha colaboración para el intercambio

de información". Según la concejala eldense su misión es "detectar programas y subvenciones para ofrecerlas a otras concejalías que por la temática sean las indicadas para gestionarlas, para que valoren su idoneidad y disponibilidad en caso de que sean cofinanciadas por el propio Ayuntamiento".